

#TARIFVERHANDLUNGEN 22. Oktober 2018

Personenseilschwebebahnen (SBT): Verhandlungsauftakt zur Einkommensrunde 2018

Am 15. Oktober 2018 in München haben die Tarifverhandlungen für die EVG-Mitglieder bei den Seil- und Bergbahnen begonnen.

Die EVG erläuterte ihre Forderungen, die Vertreter der Seilbahnen stellten die allgemeine wirtschaftliche Situation in der Branche dar.

Im Laufe dieser Verhandlung legte der Arbeitgeberverband Deutscher Eisenbahnen (AGVDE) ein erstes Angebot vor, welches jedoch nicht die EVG-Kernforderungen, das EVG-Wahlmodell und der Beitritt der Seilbahnen, die unter den Geltungsbereich des SBT fallen zum Fonds soziale Sicherung, berücksichtigte.

Die EVG erwartet zur nächsten Verhandlung am 19. November 2018 in München, ein verbessertes Angebot, welches sich auch an Kernforderungen orientiert.

Downloads



Aushang

(PDF, 94.99 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2018/18-10-18_Personenseilschwebebahnen_SBT-AGVDE_-_Verhandlungsauftakt.pdf)